

Sr. Alcalde de La Habana
Justo Luis del Pozo y del Puerto
Ayuntamiento de La Habana
Ciudad.-

Señor:

Este cuadro en su sesión del jueves 17 de los corrientes, entre otros, tomó el acuerdo de felicitarlo a Ud. por haber honrado la memoria del padre de la patria habiendo desplazado la estatua de Fernando VII para en su lugar poner la de este insigne patriota.

Deseamos también se haga extensiva esta felicitación a los que de una manera directa tomaron parte en ella, principalmente el historiador de La Habana Dr. Emilio Roig de Leuchsenring que con gran acierto contribuyó a plasmar en realidad tan meritisima obra.

Nuevamente Sr. Alcalde, le reiteramos nuestra más sincera felicitación por éstos actos y quiera el supremo Hacedor, se repitan a menudo que seguro estamos se repetirán.

Sin otro particular se reitera de Ud. su más atto y s. s.,

En La Habana a los 21 días del mes de Marzo de 1955 de la Era corriente, 81 de la Fundación de la Orden Caballeros de la Luz en la República de Cuba.

Tirso Cuellar
Secretario.



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA